

---

# Tuna Universitaria UNED de Ponferrada



---

## Historia

La Tuna Universitaria Uned de Ponferrada se refunda en el 2014, siendo la continuación de la antigua Tuna Uned de Ponferrada, que tiene sus orígenes allá por los años '80 tras el apadrinamiento de la Tuna Uned de Mérida, donde toma el azul de la beca de sus antecesores.



El pasado de nuestra tuna es historia viva de la tradición y arraigo de la música de ronda y bodega de nuestra tierra que hicieron eco en aquellos años donde convivían con otras tunas de la localidad y comarca, participando y viajando más allá de nuestras fronteras en numerosos certámenes y eventos nacionales e internacionales.

Tras años de silencio en el año 2013 una decena de ensoñadores quisieron resurgir esta tradición e iniciaron su andadura con humildad, pasión y sobretodo, con mucha ilusión, haciendo su presentación oficial en octubre del 2014 en la sede del Centro Asociado Uned de Ponferrada, con el apadrinamiento de miembros de la antigua Tuna Uned de Ponferrada.

En la actualidad portamos como beca el mismo color azul que nuestros Padrinos y en nuestros trajes la misma cruz Templaria que ennoblece nuestra región y forman parte de la historia de nuestra ciudad, dónde los Caballeros Templarios y sus castillos formaron parte de la cultura viva y sirvieron de inspiración a las primeras Tunas de Ponferrada.

Nuestro presente es gracias al esfuerzo de mucha gente, la mano tendida desde la Uned de Ponferrada y el apoyo de nuestra tierra que nos impulsa a seguir adelante y llevar la alegría y tradición musical a rincones infinitos.



---

Fotos







LOGO



---

## Certámenes y premios



Actualmente existen más de 25 tunos becados, siendo un grupo activo de unas 15 personas, que acuden a encuentros y certámenes, también acompañando a tunas amigas que gracias a la hermandad que existe, invitan a sus certámenes nacionales e internacionales.

Tras el primer certamen al que se acude tras la refundación se logran dos premios en el XIV Templário - Festival Internacional de Tunas da Cidade de Tomar, ( TUNA MÁS TUNA Y MEJOR SERENATA).

Es por eso por lo que la Tuna de la Uned de Ponferrada organiza en este año 2015 el I Encuentro de Ibérico de Tunas al que se le sumaban miembros de otras tunas de las distintas partes y universidades de España y Portugal, Tuna Universitaria de Salamanca, Santander, Zamora, Ingenieros Navales de Madrid, Pontificia de Salamanca y la Tuna Templaria de Tomar.

Este encuentro ibérico de Tunas es la antesala de un proyecto para el 2016 en el que se está trabajando para la organización del I Certamen Internacional de Tunas ciudad de Ponferrada.

En el mes de noviembre se acude al certamen internacional I F.I.T.U. "Cidade de Lamego, donde se consiguen tres premios ( 2ª MEJOR TUNA, MEJOR PASACALLES Y MEJOR SOLISTA).

Mientras tanto, nuestros componentes siguen trabajando con ilusión y tenacidad y viajando por el mundo llevando la alegría con su música .

